

Urs Weber  
Einwohnerrat

**Anfrage: Uebernahme der Sekundarschulbauten und –Anlagen durch den Kanton**

- Wie will der Gemeinderat die neue Verordnung betr. Schulhaus Spiegelfeld angehen?
- Hat der Gemeinderat wirklich die Absicht, die beiden Abwarte und das Reinigungspersonal nicht zu übernehmen, oder sogar zu entlassen?
- Will der Gemeinderat diese Aufgaben dem Kanton übergeben, welcher dann eine Reinigungsfirma damit beauftragen müsste?
- Wo bleibt dann die Aufsicht auf dem Schulgelände,(Tag und Nacht), wer verschliesst die Gebäude, vor allem auch nach den ausserschulischen Benutzungen?
- Weshalb will der Gemeinderat einen Abwart, der über 25 Jahre für die Gemeinde tätig war nicht mehr beschäftigen, obwohl der Kanton nur für die Kosten während des Schulbetriebes aufkommt. Zum jetzigen Zeitpunkt werden ja alle Aufgaben vollumfänglich erledigt.
- Ist sich der Gemeinderat auch seiner sozialen Verantwortung bewusst, da es ja voraussichtlich keine Einsparung geben wird, höchstens eine Verteuerung?
- Oder sollen diese Stellenprozente wieder mit hochbezahltem Personal besetzt werden?

Mit freundlichen Grüßen  
Urs Weber



Binningen, 18.3.2010

---